
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート
1２月 １（土） 2（日） 8（土） 9（日） 15（土） 16（日） ２2（土） 23（日） 24（月） 29（土）
7-9 ABCE ABCD ABCD ABDE ABCD ABCE ABCE ABCE ABCE -
8-9 - 123 - 23 - 13 - 2 - -
9-11 1234 123 234 2345 1345 3 124 124 1245 ABCE
11-13 2 3 234 3 135 345 245 245 1245 ABCE
13-15 12 123 24 234 1345 15 245 124 1245 ABCE
15-17 12 123 245 2345 1345 145 245 145 1245 -
19-21 - - - - - - - - - -

コート情報

＜高校練習会＞　 
12月2日　西高で技術部主催イベント９時～17時 
12月30日、31日、1月1日、2日　西高で合同練習会9
時～17時 
※原則車不可、開錠施錠注意いたしましょう。

＜スクール＞　第３期実施中です。12月2日久米川コートでのスクールはありません。

　ふじクラブ　一般１名　　　　　　　　合計１３名 
　④各クラブ会長は継続会員会費を本部会計へ振込済メ
　ールを本部会計に送ってください。 
（７）永倉コート取り部長 
　入会者のＩＤナンバーを年末までに各クラブ会長から私宛　
連絡欲しい。(広報にも連絡を) 
（８）事務局 
　①来年のコート取り部の人選確定を、お願いします。 
　IＤの切れている人に対しての注意勧告。この徹底を各クラ　 
　ブ会長より願いします。 
　②総会の予定 
　１月２７日・日曜・午後３：３０－５：３０　 
　スポーツセンター大会議室 
　③忘年会 
　１２月２日(日）午後６：３０－８：３０開催　サンパルネ 
　　会費　男性３000円　女性２000円　子供500円の　 
　　予定です。１１月２０日までに各クラブ会長は出席 
　　人数確認。報告お願いします。 
　④新春初打ち行事　１月６日１０時ご参加ください。
（９）各クラブ報告 
　　＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　　　柳杯終了ののち、お疲れ様会やりました。 
　　＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　　　1月19日クラブ総会予定。アブレオンシティパーティルー　 
　　　ム。時間16:30-18:30 
　　＜ふじ・藤江会長＞ 
　　　1月19日クラブ総会予定。中央公民館18:00スタート 
　　＜さくら・阿部会長＞ 
　　　12月8日クラブ総会予定。スポーツセンター小会議室　 
　　　18:00~19:30　終了後懇親会も予定 
（10）全体討議事項 
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2018年第11回運営委員会報告  
11月11日(日) 9:30~11:30 スポーツセンター 

- No.502 -

　「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三（さくら）まで 
12月号の編集：木脇幸洋（ＯＳＡ）、濱野豊子（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、
松原純夫（さくら）、永倉誠（チームひまわり）

（次頁へ続く）
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（１）川路会長 
　①11月3日柳杯は晴天にも恵まれ大成功に終わりました。 
　たくさんの会員の皆さんの参加と、実行委員会の運営と、 
　各クラブ会長の御協力に感謝します。　　　 
　②冬に向かい塩化リ散布始めます。 
　毎週金曜日のコート整備の参加を切にお願いしたい。　　　 
　③クラブ再編案持参したのでご検討ください。 
（２）小武海副会長 
　　45周年記念誌会長中心に行われていますが、手伝いできる 
　ことはやりましょう。→金曜コート整備の女性陣の手を借り 
　て８割できています。あとは綴じる作業です。（川路会長） 
（３）小桧山副会長 
　　なし。ジュニア育成事業：試合は12月2日→16日に変更。 
（４）小林技術部長 
　　技術部イベントを開催しますので奮ってご参加下さい。12
月２日（日）9:00~ 17:00西高です。久米川コートスクール
はお休みです。 
（５）松木広報部長 
   　各クラブ会長は来年度の名簿の変更作業をお願いします。 
（６）谷古宇会計部長 
①10月度について、予算の執行に問題はありませんでした。 
②10月度の収入に問題があります。→話し合いの後、該当ク
ラブ会長に対処をお願いしました。 
③2019年度の新会員数各クラブ報告願います。→各会長が
報告。一部に未確定者あり、入会判断結果の報告を速やかに
行う。新入会者の数11日現在　 
ОＳＡ　　一般１名、家族会員１名 

　ひまわり　一般４名　ジュニア２名 
　さくら　　一般２名　ジュニア２名 

※今年度の土曜ナイターは終了しました。 
来年の予定は決まり次第ガットにてお知らせします。



　・クラブ再編成の検討について　 
　　川路会長案が示され検討しました。話し合いましたが様々　 
　な意見が出て収束に至らないため次回継続としました。　　　 

＜12月の運営委員会＞ 
12月９日(日)9時30分～11時30分スポーツセンタークラブ室　 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください

（前頁より運営委員会報告続き）

No.502 ガット2018年12月号 （P2）

　　第21回柳杯ミックスダブルス団体戦

　　金曜日のコート整備参加のお願い

総合順位 
１、OSA-B   ２、OSA-C   ３、さくらA　 ４、ひまわりB　   
５、ひまわりA　６、ふじA　   ７、さくらB　  ８、ふじD　  
９、ふじB　   10、ふじC　  11、OSA-BA 　12、ひまわりC

11月3日晴天のもと西武ドームテニスコートで白熱した試合
が繰り広げられ、OSA-B チームが１位を獲得しました。石
原さんはじめ実行委員の皆さんありがとうございました。

　川路会長とコート整備協力会員の皆さんのおかげで久米川
コートは以前とは見違えるほどの使えるコートとなりました。
市の予算援助も充分でなく掘り起こし要請も無視されたまま
で鼻白む思いですが、市民テホームコートとして整備を続け
て行く必要があります。 
　コート整備の要は毎週金曜日の活動です。 
午前９時に久米川コートに集まり 
川路会長の見立てでその日の作業 
内容が決まります。毎週同じ作業 
をするわけではありません。 
現在は主に草取りとコートに溜まっ
た土砂の土嚢詰をしています。コー
トの周りに積み上げられた土嚢は
市が搬出することになっています。
作業は午後１時に終了します。１時間作業する方もいれば２
時間の方もいます。女性も多く参加しています。 
たくさんの方にご参加いただければ、それぞれの負担も減り
ますし、効率的です。 
参加者はノートに作業時間を記入します。市から支払われる
お金を時間で割り算してそれぞれに作業対価として支払われ
ます。（高額ではありませんが・・） 
　どうぞ見学がてらおいでください。参加できそうならお声
がけください。お待ちしております。


